

Une filière solidaire pour les coquilles d'huîtres

Gouville-sur-Mer

Lundi 28 juin, les membres du Comité Régional Conchylicole, CRC, recevaient le responsable de l'association Perlistrenn. Depuis longtemps, chez les producteurs, l'idée était de trouver un débouché pour les coquilles vides afin de valoriser les déchets de production. Le CRC fait le lien entre les différents bassins et les interlocuteurs possibles tel que Perlistrenn.

L'association se charge de la collecte. Son président, Pascal Mangin, explique: "Notre association œuvre pour le développement d'une filière solidaire et écologique

de valorisation des coquilles d'huîtres en matière à haute valeur ajoutée, qui est assurée par une entreprise partenaire, l'Usine de Kervellerin à Cléguer, qui broie les coquilles en fine poudre. C'est tout simplement du carbonate de calcium qui est utilisé en agriculture pour baisser le PH du sol, mais aussi en peinture, pour les cosmétiques, pour la pharmacie". Sur le site de Gouville ce sont environ 150 producteurs qui sont concernés.

La noria des camions a débuté depuis déjà la mi-juin, évitant une pollution visuelle et olfactive dans les Mielles.



Loïc Maine, vice-président du CRC, Patrick Rode producteur, Stéphane K'Dual, vice-président CRC et producteur, François Legras, maire. L'entreprise Fanfani assure le chargement.